



MARCHIVUM

MANNHEIMS ARCHIV
HAUS DER STADTGESCHICHTE
UND ERINNERUNG



MARCHIVUM Druckschriften digital

Neue Mannheimer Zeitung. 1924-1943 154 (1943)

98 (9.4.1943)

[urn:nbn:de:bsz:mh40-250477](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:mh40-250477)

Neue Mannheimer Zeitung

Einzelpreis 10 Pf.

Erhalten während des Krieges: Best. 1,70 RM und 30 Pf. ...

Mannheimer Neues Tageblatt

Angabenpreis: 22 mm breite ...

Freitag, 9. April 1943 ... 154. Jahrgang - Nummer 98

Neuer Seesieg Japans

Ein feindlicher Kreuzer und 10 Transporter versenkt

Ind. Tokio, 9. April.
Das Kaiserliche Hauptquartier gab am Freitag folgendes Kommuniqué heraus: ...

meesprecher, Generalmajor Nohani, in einer Ansprache vor Arbeitern der Rüstungsindustrie.
Dabei, so fuhr Nohani fort, wird Japan auch erst dann das Schwert in die Scheide stecken, wenn der Feind geschlagen ist.

gelingt es ihnen nicht, zwischen den Völkern, die sich zur Schöpfung einer neuen u. gerechten Weltordnung verbündet haben, ...

Notschrei aus Australien

Der Krieg im Pazifik - „die Schlacht der verlorenen Gelegenheiten“

EP. Brisbane, 9. April.

In Erinnerung an seine Niederlage auf der Bataan-Halbinsel vor genau einem Jahr ...

den Kriegsschauplatz im Pazifik in einer Erklärung anlässlich des Jahresfestes des Halbes der Bataan-Halbinsel.

Während ihres Siegeslaufs nach Süden seien die Japaner sehr verwunderbar gewesen, ...

Während des letzten Krieges ...

Großangriff der Briten und Amerikaner in Tunesien

Unsere Truppen auf neue Linien ausgewichen, Durchbruchversuche vereitelt / 15 Britenbomber abgeschossen

(Funkmeldung der A.M.S.)
+ Führerhauptquartier, 9. April.

Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt:
Von der Ostfront werden nur Kämpfe britischer Bedeutung gemeldet.

wischen unsere Verbände unter fortwährend schweren Kämpfen auf neue Linien aus.

Der Feind verlor bei Tagesvorstößen gegen die Küste der besetzten Westgebiete drei Flugzeuge.

Britische Bomber warfen in der vergangenen Nacht Spreng- und Brandbomben auf westdeutsches Gebiet.

Ein neuer Eichenlaubträger
Ind. Führerhauptquartier, 9. April.

Der Führer verlieh am 6. April dem H-Deerschurmannführer Otto Humm, Regimentskommandeur in der H-Panzer-Regimentsdivision „Das Reich“, ...

Der italienische Wehrmachtbericht
+ Rom, 9. April.

Das Hauptquartier der Wehrmacht gibt bekannt:
Der von harten Luftmassenverbänden unterstützte feindliche Angriff ging an der ganzen tunesischen Front und besonders im Südsahel westlich weiter.

Eine dümmere Ausrede konnte Morrison nicht finden?

Warum unterdrückt die englische Regierung den Untersuchungsbericht über das schwere U-Bahn-Unglück?

Druckbericht unserer Korrespondenten
- Stockholm, 9. April.

In der seitigen Unterhausdebatte machte Innenminister Morrison die überraschende Mitteilung, daß die Regierung nicht die Absicht habe, das Ereignis der letzten abendlichen Unternehmung zu veröffentlichen.

nif oder, wie man teilweise behauptet hatte durch gewisse Aktionen „schicksalhafte Kräfte“ entstanden sei.

Die Erklärung, daß das Untersuchungsereignis nicht bekanntgegeben werden soll, löste verständlicherweise im Unterhaus von allen Seiten scharfe Proteste aus.

wenn sich die Auffassung verbreiten würde, daß Totschlägen von der Regierung verbottene Mord wären.

Die Gründe zu der Stellungnahme der Regierung dürften wohl in irgendeinem Bereich der autonomen Behörden liegen, die für ausreichende Schutzmaßnahmen nicht konnten bzw. im Verschulden einzelner Beamter.

Heute vor drei Jahren

trat die deutsche Wehrmacht aus der Ruhe, die dem Feldzug in Polen gefolgt war, von neuem zum Sturm an. Es war ein tollkühnes Unternehmen, ...

Die Erklärung, daß das Untersuchungsereignis nicht bekanntgegeben werden soll, löste verständlicherweise im Unterhaus von allen Seiten scharfe Proteste aus.

Für uns Deutsche aber sind Namen wie Andalusien und Narvik, Taten wie die der Zerstörerflotte Bonte in den Fjorden der norwegischen Erztadt und die der deutschen Gebirgsjäger General Dietls in der tödlichen Feindseligkeit arktischer Einsamkeit stolze Kün- der hohen und höchsten Ruhmes.



Das Eichenlaub für Großadmiral Dönitz

Wikingerzug der Alpenjäger

Von unserem Pariser Vertreter Ernst Siegfried Hanlen

Paris, 7. April.

Um diese Zeit vor drei Kriegsjahren schaukelten mehrere Bataillone französischer Alpenjäger irgendwo auf den Bergen.

Die französischen Alpenjäger aber weinten bei ihrer Einschlüpfung. Mit Tage lang waren sie die Opfer der Seckentauheit.

Die aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

Wie aber reagierten das französische Volk auf die Vorkämpfer des 4. April 1940? Es klingt großartig, in die Beklemmung mischte sich in der ersten Stunde eine gewisse Gefühl der Erleichterung.

